



INFORMATION & COMMUNICATION
TECHNOLOGIES AUTHORITY

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'ICTA Renforce son Engagement en Faveur de l'Inclusion Numérique par le Don d'Ordinateurs Portables à la Century Welfare Association

Port-Louis, Maurice - Dans la continuité de sa mission visant à démocratiser l'accès à l'information et à la technologie, l'Information and Communication Technologies Authority (ICTA) a franchi une nouvelle étape significative en offrant quatre ordinateurs portables à la Century Welfare Association, une organisation dédiée à l'éducation et au soutien des enfants en situation de handicap. La cérémonie de remise s'est tenue au siège de l'Association, à Port-Louis, marquant ainsi une avancée notable dans l'intégration des technologies au service de l'inclusion.

Le Vice-Premier Ministre, Ministre de l'Administration Locale et de la Gestion des Risques de Catastrophe, Dr Mohammad Anwar Husnoo, a souligné l'importance cruciale de la technologie dans le développement et l'épanouissement de chaque enfant, sans distinction. « Ces enfants méritent les mêmes opportunités pour réussir dans la vie », a-t-il affirmé, réitérant l'engagement du gouvernement à garantir l'accès équitable aux ressources éducatives pour tous.

M. Dick Christophe Ng Sui Wa, Président du Conseil d'Administration de l'ICTA, a loué l'engagement indéfectible de la Century Welfare Association dans l'encadrement des enfants à besoins spéciaux et a reconnu le rôle indispensable des parents dans ce parcours. Il a exprimé sa fierté quant à la contribution de l'ICTA à l'amélioration de la qualité de vie et à l'autonomisation des personnes handicapées à travers l'utilisation des TIC.

La Century Welfare Association, reconnue pour son dévouement à la cause des personnes handicapées, gère une école spécialisée et un centre de thérapie visant à promouvoir l'autonomie et le bien-être de ses bénéficiaires. Le don de l'ICTA est une étape clé qui permettra à l'association d'intégrer davantage la technologie dans ses programmes éducatifs et thérapeutiques, offrant ainsi de nouvelles perspectives d'apprentissage et d'intégration pour les élèves.

L'ICTA réaffirme sa détermination à soutenir les initiatives qui utilisent les TIC pour renforcer les capacités des communautés vulnérables. Depuis 2021, l'autorité a déjà contribué significativement à équiper de diverses ONG et associations de la société civile à travers la République de Maurice, dont l'Association Père Laval des Sans-Abri, le Village d'Enfants SOS et la Mauritius Islamic Mission, pour n'en nommer que quelques-unes.

Ce 27 février 2024